

Pelatihan Multimedia Interaktif dalam Meningkatkan Minat Belajar Siswa bagi guru SD-SMP di lingkungan JSIT Se-Kulonprogo

Oleh: Dr. Aprilia Tina Lidyasari, M.Pd, Drs. Muhamad Nur Rokhman, M.Pd, Firmansyah M.Pd, Alifi Nur N M.Pd, Rifqi Nur Setyawan, Amalia Hafiza, Nakita Gunawan, Albi Anggito

ABSTRAK

Tujuan dari kegiatan PPM ini adalah untuk meningkatkan pemahaman dan keterampilan guru dalam membuat multimedia interaktif dalam pembelajaran untuk guru di JSIT SD-SMP di Kulonprogo.

Pelatihan multimedia interaktif dalam meningkatkan minat belajar siswa bagi guru SD-SMP di lingkungan JSIT se- Kulon Progo dilaksanakan di gedung Universitas Negeri Yogyakarta Wates yang beralamat di Jl. Mandung, Serut, Pengasih, Kecamatan Wates, Kabupaten Kulon Progo, Daerah Istimewa Yogyakarta. Pelaksanaan pelatihan selama 4 kali pertemuan. Metode yang digunakan dalam pelatihan ini ada 2 macam yaitu: Seminar-workshop dan metode pendampingan individu penyusunan multimedia interaktif. Berikut bagan pelaksanaan pelatihan multimedia interaktif dalam meningkatkan minat belajar siswa. Kegiatan pelatihan multimedia interaktif dalam meningkatkan minat belajar siswa bagi guru SD-SMP di lingkungan JSIT se-Kulonprogo telah terlaksana dengan baik. Kegiatan yang dilaksanakan dalam bentuk workshop terbimbing dilanjutkan pendampingan insentif oleh tim PIP3 LPMPP UNY dibersamai oleh Dr. Aprilia Tina Lidyasari, M.Pd selaku ketua dengan anggota Drs. Muhamad Nur Rokhman, M.Pd., Firmansyah, M.Pd., dan Alifi Nur Prasetya Nugroho, M.Pd. Kegiatan pelatihan dilaksanakan secara langsung bertempat di Kampus UNY Wates. Adapun pendampingan intensif dilaksanakan secara daring (dalam jaringan) melalui media zoom. Kegiatan pelatihan diikuti oleh 25 guru dan dibersamai dengan beberapa dosen UNY serta beberapa mahasiswa yang terlibat. Adapun hasil dari pelaksanaan pelatihan ini berdasarkan angket pre-post diperoleh hasil terjadi peningkatan hasil pre-post dari rata-rata 58,2 menjadi rata-rata 69,52. Sedangkan hasil olah data menggunakan SPSS diperoleh Nilai Sig. < 0,05 hal ini menunjukkan ada pengaruh yang signifikan pada motivasi guru sebelum dan setelah pemberian pelatihan pembuatan multimedia interaktif pada para guru di Kabupaten Kulonprogo, Daerah Istimewa Yogyakarta.

Kata Kunci: *Multimedia, interaktif, minat belajar, guru*